
 
 

 
 

PV CA du 10 janvier2017 

 
Présents P. ACHTEN, D. RETERRE, J. RUYFFELAERT, JC DEBATTY, L. MERCIER,  

P. SCHMETS, JC. BACCUS, P. DECRAENE, M. CULOT, P. GREIF, A. BOUTET.  
Excusés F. REMACLE 

La séance est ouverte à 19.15 h 

1) Réunion du CG avec la commission de 1ière instance : les principales conclusions sont : 

a. Le rapport hebdomadaire de Robert Lapierre sera désormais adressé au secrétariat de la 1e 
Instance ; 

b. Lorsqu’une feuille de match est imprécise ou incorrecte, les cellules compétitions et 
arbitrage sont chargées des recherches nécessaires pour la compléter ; 

c. Il est demandé aux membres de la commission de 1e Instance de ne communiquer avec le 
CA que par l’intermédiaire de leur président ou de leur secrétaire ; 

d. La commission de 1e Instance se gardera à l’avenir de rédiger des courriers contenant des 
propos agressifs ; 

e. Il est rappelé à chacun son devoir de réserve et de confidentialité ainsi que l’importance de 
bien distinguer les fonctions différentes pour ceux qui ont des « doubles casquettes » ; 

f. Vu la réclamation introduite par Robert Lapierre, aucune autre conclusion ne sera prise avant 
les décisions définitives des commissions judiciaires. 

g. Le CA accepte ensuite la démission de Robert Lapierre comme membre de la commission de 1e 
Instance. 

2) Point AIF  

 Rappel des décisions approuvées lors de l’AG de décembre. Le nouveau trésorier a précisé 
les limites de sa mission. 

3) Budget 

 Toujours bon. Pas de déficit cette année. 

 Vu les différentes amendes (manque d’arbitres, REL, manque d’équipes jeunes), il est 
décidé exceptionnellement de  
1. redistribuer l’amende pour manque d’équipes de jeunes aux clubs qui en ont. 
2. prendre en charge la provision de 1euro par joueur pour le 40ième anniversaire de l’AIF.   

4) Tour des cellules  

a) Compétition : 

 La réunion de pré-calendrier du 2ième tour s’est bien déroulée. Beaucoup de 
changements avaient été opérés avant. 

 Suite aux conditions atmosphériques, quelques matches ont été remis mais sont 
pratiquement déjà reprogrammées. 

 Une réunion de cellule a eu lieu à LONCIN. Plusieurs points sont expliqués. P. ACHTEN et 
M. CULOT y étaient invités. 

 Une réunion des présidents de cellule compétition est prévue le 24 janvier à l’AIF. Point 
important à discuter : les listes de forces. 

 L’équipe garçons du PLD a été insérée dans la série P3M middle. 



 Une équipe supplémentaire de MORTROUX a été acceptée exceptionnellement en 
P3Mes down. 

 T. ALLELEYN annonce sa démission en fin de saison pour motif privé. Il est remercié pour 
tout le travail accompli et un candidat pour le remplacer sera recherché. 

 Coupe M. BODART : Quatre candidatures (AUBEL, HERSTAL, SPA et WAREMME) ont été 
reçues et sont valables. Sur proposition du Comité de Gestion, il est proposé d’attribuer 
l’organisation au Député Provincial Robert MEUREAU en 2018 pour le remercier de son 
soutien pendant la législature et pour mettre en évidence la future salle du Pôle Ballons 
de l’IPES WAREMME. Après accord, la candidature de WAREMME est retirée et 
l’organisation de 2017 est confiée à SPA après vote.  

b) Arbitrage 

 Une réunion de formation des arbitres est prévue le 28.01 à 9h30 à Herstal. 

 Suite à des informations complémentaires, le tableau reprenant les amendes pour 
manque d’arbitres est à corriger. 

c) Arbitrage Jeunes 

 Tous les arbitres-jeunes et leurs parrains ont été indemnisés. 

 La réunion de cellule est prévue le 26.01 à la Maison des Sports. Les cellules jeunes et 
arbitrage, P. ACHTEN et M. CULOT y sont invités. 

 Un nouveau membre est proposé (G. GATEZ). Une redistribution des tâches est prévue. 
Accepté. 

 Six arbitres jeunes sont candidats pour passer le module 2. Rappel pour préparer les 
modalités de la passerelle avec l’arbitrage séniors. 

d) Formation 

 Les journées découvertes vont reprendre suivant le planning prévu et/ou à fixer. 

 Lundi 16 janvier, Clinic à WAREMME avec E. PISANI. (+/- 40 pers.) 

 ADEPS : attente du rapport de la réunion de décembre. 

 Inter-province à VERLAINE : Tout s’est bien déroulé. Satisfactions pour nos équipes. 

 Acquisition d’un chevalet de présentation. 
e) Jeunes 

 La réunion de pré-calendrier du 2ième tour s’est bien déroulé. Tous les calendriers sont 
sur le site. 

 Les différents tournois sont sur le site. 

 Organisation des différents tournois : très difficile à mettre sur pieds. Rappel des durées 
des différents types de tournois suivant le nombre d’équipes. 

 Réunion à planifier avec D. RETERRE et P. ACHTEN. 
5) Divers 

 Prochain CA. le 7 février. 

 AG 2016-2017 le 10 juin. L’appel à candidats peut être lancé. 

 Notre stagiaire doit encore rencontrer deux cellules après ses examens. 

 Lettre de Mr. POLLEUNIUS à P. SCHMETS qui y répondra. 

 Mardi 17/1 à 19h00, vœux du Député permanent à la Maison des sports.  

 

La séance est levée à 22.15 h. 
 
 
 P. ACHTEN A BOUTET 

 Président Secrétaire 


